

地域活動レポート



特定非営利活動法人南富良野まちづくり観光協会(曾慶一介理事長)の事業として各地区自治会や町内会、老人クラブや婦人会など地域の団体と連携しながら「花いっぱい運動」が今年も行われました。

各地区の公共施設周辺に設置されている花壇などに色とりどりのマリーゴールドやパンジー、サルビアなどの花4,730本が植えられました。

さんは、それぞれの花壇の形状や花の種類、色合いを考え、満開に咲く様子をイメージしながら、丁寧に定植していました。



富良野ライオンズクラブ
南富良野支部
富良野方面からの本町入り口にある三の山峠駐車場の花壇周辺の整備やきれいな色とりどりの花が会員の皆さんにより植えられました。今年も通行する皆さんを和ましてくれています。



青少年の健全育成と異世代交流を目的に、町内の4つのスポーツ少年団と千里大学生による交流会が道の駅駐車場内の花壇で行われ、きれいな花が植えされました。子供たちは花の根の扱いや定植のコツを教わりながら一苗ずつ丁寧に移植しました。



レディース100年の森
林業グループ
レディース100年の森林業グループでは毎年ガーデニング事業の一環として花木の寄せ植えを役場やしんきんの玄関前に設置しています。今年も2カ所の玄関前に飾られ、訪れる皆さんを迎えてくれています。



幾寅地区連合町内会
幾寅地区連合町内会の事業で、町内の環境美化活動の取り組みとして、直径約45cmの樽型プランター35個が市街地の国道沿いなどに置かれました。プランターには、色とりどりの花が移植され、通行する皆さんの目を楽しませてくれています。

公共施設やその周辺の花壇には色鮮やかな花が咲き、目を楽しませてくれています。まちの環境美化を図ると、町内各地区で住民の皆さんや団体の皆さんのが参加して、花が植えられました。まちをきれいにしていただいた皆さん、たいへんありがとうございました。

6月18日、幾寅地区町内会(土濃塚五郎会長)が町内の清掃活動を行い、道路脇の草刈りやごみ拾い、住宅街に設置されている4つの公園の草取りなど熱心に取り組んでいました。



花いっぱいのきれいなまちづくり